

manifestando, en cuanto al nombramiento de comisión, que ignoraba lo que había podido ocurrir durante su ausencia; y respecto a la letra de cambio, que el Ayuntamiento podía estar tranquilo, como lo estaba él, supuesto que no se había adquirido compromiso alguno ni tomado acuerdo que su Señoría debiera ejercitarse sobre este punto.

Rectificó los Señores Baleriola y Alcalde; y después de esto el Señor Moreno tan poco sedó por satisfactorio puesto que se dice que tal comisión se nombró por el Alcalde; que se reunían aquí sus individuos, y a mayor abundamiento la circular invitando a la suscripción, la firmaba el Presidente de la Comisión, permutante de Festegos, todo lo cual arquiva intervención del Ayuntamiento, enteniéndo, por eso que debe exigirse la rendición de cuentas para la sesión propia.

El Señor Gómez García estima razonable esta proposición, que está en armonia con el acuerdo de entregar el sobrante de nuestro presupuesto, y por eso procede el examen de esas cuentas.

Observa el Señor Frutos que ante todo se necesita saber quien es el Presidente de esa Comisión para conocer a quien se ha de entregar dicho sobrante.

Pregunta el Señor Moreno si se ha entregado algo del mismo; contestando el Señor Alcalde que no, proponiendo dicho Señor Moreno que no se entregue nada hasta que no vengan las cuentas.

En esto entiende el Señor Alcalde, se encierran cierta graveidad, pues tal intervención arquaría cierta responsabilidad. De aquí que su opinión sea contraria a la traída de dichas cuentas.

